

AWNI

Babinsa Koramil 1311-02/BS Ajak Warga Jaga Terus Situasi Kamtibmas di Desa Lakombulo

Patar Jup Jun - MOROWALI.AWNI.OR.ID

Feb 21, 2025 - 07:49



Kopka Wawan Darmono bersama warga binaannya

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Kopka Wawan Darmono, Babinsa Koramil 1311-02/Bungku Selatan, melaksanakan komunikasi sosial (Komsos) bersama warga di wilayah binaannya, Desa Lakombulo, Kecamatan Bungku Selatan, Kabupaten Morowali, Kamis (20/02/2025).

Kegiatan Komsos ini bertujuan untuk mempererat hubungan antara TNI dan masyarakat serta menggali berbagai informasi terkait kondisi sosial, keamanan, dan kesejahteraan warga. Melalui interaksi langsung, Babinsa dapat memahami kebutuhan masyarakat dan memberikan solusi atas permasalahan yang dihadapi.

Dalam kesempatan tersebut, Kopka Wawan Darmono juga mengajak warga untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta memperkuat semangat gotong royong dalam membangun desa. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya TNI AD dalam meningkatkan kemandirian dengan rakyat demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan sejahtera.

Selain itu, Kopka Wawan Darmono juga memberikan imbauan kepada warga agar tetap waspada terhadap perubahan cuaca yang dapat berdampak pada sektor pertanian dan perikanan, mengingat mayoritas masyarakat Desa Lakombulo menggantungkan hidup pada kedua sektor tersebut. Ia juga mengajak warga untuk selalu menjaga kesehatan dan menerapkan pola hidup bersih dan sehat.

Dalam interaksi tersebut, Babinsa mendengarkan berbagai aspirasi masyarakat terkait pembangunan infrastruktur desa, peningkatan kesejahteraan, serta permasalahan lain yang dihadapi warga sehari-hari. Ia menegaskan bahwa dirinya siap membantu dan menjembatani komunikasi antara masyarakat dan pemerintah daerah guna mencari solusi terbaik bagi kemajuan desa.

Kegiatan Komsos ini mendapat apresiasi dari warga yang merasa diperhatikan dan didukung oleh TNI, khususnya dalam menciptakan kondisi lingkungan yang aman dan kondusif. Babinsa berharap agar komunikasi yang baik ini terus terjalin guna memperkuat kebersamaan dan sinergi antara TNI dan masyarakat.